

千葉福祉園だより

第75号



東京都社会福祉事業団

社会福祉法人
東京都社会福祉事業団
東京都千葉福祉園
☎0438-62-2711 (代表)
URL: <http://www.chibafuku.or.jp/>

9月8日、千葉福祉園に「移動動物園」が来ました!!



移動動物園利用者の感想

- 馬が好きなので見れてよかった。
- ヤギにニンジンやキャベツとかのエサをあげて楽しかった。
- うさぎちゃんが可愛かった。
- 動物がたくさんいてよかった。
- ヤギさんが可愛かった。
- モルモットが可愛かった。楽しかった。
- うさぎが足元で寝そべったり、クンクン匂いを嗅いでいて可愛かった。
- モルモットが指をペロペロしてた。





令和元年度 園まつり

10月に入り、夏の暑さから解放され、涼しい季節となりました。千葉福祉園では毎年この時期に、「大イベントである『園まつり』」を行っており、今年は10月6日に開催しました。

9月に起きた大規模な台風災害を踏まえて、苦渋の決断でしたが、今年の園まつりは縮小する形での開催といたしました。日頃からご協力いただいている地域や団体の皆様には、このような決断となりましたことをお詫びいたします。来年のお花見会でのご参加をお待ちしております。

さて、縮小とはなりませんが、園まつりの恒例イベントである『ふくふくコンテスト』を例年どおり開催し、たくさんの方々が参加しました。どの寮も、縮小となった分のパワーを注ぎ、このコンテストにかける思いが感じられ、今までにない盛り上がりでした。参加した利用者の皆様と応援していただいた利用者、保護者の皆様、大変お疲れ様でした。来年も今まで以上に良い園まつりにしていきたいと思っておりますので、これからも千葉福祉園を暖かく見守ってくださいますよう、よろしくお願いたします。

自立支援グループ けやき寮

曾根 健太郎

夏イベント祭

今回の夏イベントは、初めての試みで民謡クラブとコラボし、夏祭りや盆踊りの雰囲気を感じられるイベントを行いました。お神輿や盆踊り、花火の映像、模擬店ではちよっとした景品もありました。利用者の皆さんは、好きな景品を選び、盆踊りを生懸命に踊る姿が見られ、楽しまれていました。また、お神輿が登場するとき、うさぎさんが一緒に担ぎ、盛り上げてくれました。利用者の皆さんから「うさぎさんだ。」という声が、いろんな場所から聞こえました。また機会がありましたら、利用者の皆さんが楽しめる催しを考へていきたいと思えます。

自立支援グループ 涼山寮
山口 達史



おかのうえ図書館作品展

今年度は寮プログラムからの出展がたくさんあり、すてきな作品が多く、寮プログラムが充実している様子が現れているように感じました。来館者からは「すべてに感動。これからも良い作品を見せて下さい。」などたくさんさんの感想を頂きました。これからも作品を見に来て下さる皆様の声を励みに、作品作りに取り組んでいけるよう、共にがんばりましょう。

活動支援グループ
岡田 飛鳥



★ひまわり寮の夏休み★

ひまわり寮の夏休みは、盛りだくさんの宿題を計画どおりに行い、1泊2日で富士サファリパークへ外出し動物と触れ合ったり、間近で見ました。

普段触れ合うことのできない動物と触れ合い緊張しながらも、終始楽しそうでした。

また外出以外にもパフェを作ったり、流しそうめんをしたり、カラオケをしたり等、毎日盛りだくさんのイベントを楽しみました。

来年の夏も賑やかで楽しく過ごせるといいなと思えます。

児童生活グループ ひまわり寮
塚田 咲子



★つくし寮の夏休み★

つくし寮の夏休みは一泊のキャンプへと出掛けました。今年は君津市のオートキャンプフルーツ村に行きました。川の水はとても冷たく、みんなとても楽しそうにはしゃいでいました。

夕食は皆で協力してカレーを作りました。とてもおいしいと大満足な夕食でした。今回のキャンプでは協力してテントを張ったりカレーを作ったりなど、とても良い経験になったと思います。来年の夏はどんな楽しいことが待っているのでしょうか。

児童生活グループ つくし寮
鈴木 健太



防災訓練(備蓄訓練)



令和元年度「防災訓練」については、「夜間訓練」・「備蓄食品受領訓練」・「給水訓練」・「大規模訓練」が「停電や台風のために軒並み中止となり、実施できたのは「備蓄食料による給食」・「備蓄食品受領訓練」のみでした。パテランも新人も職員で協力し合って災害を乗り越え、千葉福祉園は更なるステップアップに向け、邁進します！

事業推進グループリーダー 谷口 智



OJT意見交換会



8月19日に新任職員14名を対象とした「OJT意見交換会」を実施しました。今回は1グループ4〜5名のグループワーク形式で、自己評価の達成状況を確認し、グループ内でお互いの課題を共有し、今後の取組みをまとめ、発表を行いました。それぞれの配属先での現場の様子や悩み、支援に対する自分自身の到達点、利用者に対する向き合い方について前向きな内容が多く聴かれ、今後の支援に向けて真摯に受け止めていることが再確認出来た有意義な時間でした。

生活支援第四グループリーダー 高橋 一嘉

OJT意見交換会に参加して…

千葉福祉園での勤務が始まってから5か月が経ちました。新任職員は皆、様々な想いを胸に支援に取り組んでいることを今回の研修で感じました。自分も含め新任職員はこの5か月間、悩みながら、迷いながら、そしてささやかな手ごたえを得ながら、支援の在り方を模索しています。これらもたくさんさんの経験を積み、先輩職員の助言を糧にして、利用者さんへの支援の在り方を少しずつ形にしていきたいと思えます。

生活支援第二グループ あおい寮 鈴木 幸裕

